

# Dötlinger Vorstandsteam einstimmig bestätigt

**SENIOREN-UNION** Elisabeth Winkler bleibt Vorsitzende

Für 2018 plant die Senioren-Union wieder viele Aktionen. Sie hat aktuell 58 Mitglieder.

VON STEFAN IDEL

**DÖTLINGEN** – Auf eine positive Entwicklung blickt die Senioren-Union in Dötlingen. Aktuell habe die Vereinigung 58 Mitglieder, berichtete Vorsitzende Elisabeth Winkler im Rahmen der Jahreshauptversammlung am Mittwoch im Hotel „Dötlinger Hof“. Für dieses Jahr seien zahlreiche Aktivitäten geplant. So steht Anfang Juni eine Fahrt nach Bückeberg mit Besuch des Schlosses und des Hub-schraubermuseums an.

In geheimer Wahl wurde der Vorstand einstimmig im Amt bestätigt. Elisabeth Winkler bleibt Vorsitzende; als Stellvertreter stehen ihr Wolfgang Wichmann und Heiner Vosteen zur Seite. Wiedergewählt wurden auch Schatzmeister Dieter Hollmann, Schriftführer Horst Ackermann sowie die Beisitzer Günter Steenken und Gerold Kuhlmann. Kassenprüfer



Der neu gewählte Vorstand der Senioren-Union Dötlingen (v.li.): Dieter Hollmann, Heiner Vosteen, Horst Ackermann, Elisabeth Winkler, Walter Rösener, Wolfgang Wichmann, Waldemar Strudthoff und Günter Steenken

BILD: STEFAN IDEL

sind Walter Rösener und Waldemar Strudthoff. Der CDU-Kreisvorsitzende Dirk Vorlauf, der die Vorstandswahlen geleitet hatte, sprach von einer „guten Grundlage“ für die weitere Arbeit.

In ihrem Jahresbericht ging Winkler auf zahlreiche Aktionen ein. So gab es einen Grill-Nachmittag in Iserloy, an dem auch die Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen (CDU) teilnahm. Ausflugsziele waren unter anderem die Lloyd-Schuhfabrik in Sulingen und die neuen Wildeshäuser Baugebiete. Schwarze Zahlen legte Schatzmeister Dieter Hollmann vor. Die Senioren-Union hat auch eine

Bank für den umgestalteten „Alten Friedhof“ in Dötlingen gestiftet. Dieser soll zunehmend zu einem Ort der Begegnung werden. Am Samstag, 5. Mai, steht ab 11 Uhr die offizielle Einweihung an. Einstimmig wurde dem Vorstand Entlastung erteilt.

Vorlauf ging in seinem Grußwort auf personelle Umstrukturierungen in der Kreis-CDU ein. So werde es demnächst Unterstützung in der Kreisgeschäftsstelle geben. Die Senioren-Union leiste eine „wichtige Arbeit für die Menschen“, betonte Vorlauf. An der Veranstaltung nahm auch Anne-Marie Glowienka von der Frauen-Union teil.